LA VERDAD 🌐

NOTICIAS





¿Por qué los Diputados suspendieron la sesión del 10 de septiembre? Esto se sabe



La sesión programada para el 10 de septiembre en la Cámara de Diputados tuvo que ser suspendida debido a los bloqueos en los accesos del recinto legislativo. Estos bloqueos fueron realizados por empleados del Poder Judicial que protestaban en contra de la reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual afectaría sus condiciones laborales.

Desde tempranas horas, **los trabajadores se concentraron a las afueras de San Lázaro**, impidiendo el ingreso de los legisladores y forzando la Junta de
Coordinación Política (JUCOPO) a tomar la decisión de suspender la sesión.
Ricardo Monreal, presidente de la JUCOPO, explicó en un comunicado que "no
existían condiciones" para llevar a cabo la sesión, aunque aseguró que los
legisladores se mantendrán atentos para reanudar los trabajos el miércoles 11 o
jueves 12 de septiembre, si las circunstancias lo permiten.

 $\frac{https://laverdadnoticias.com/politica/Por-que-los-Diputados-suspendieron-la-sesion-del-10-de-septiembre-Esto-se-sabe-20240910-0054.html$